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Résumé :

Il était nécessaire que les différentes sciences sociales développent
leurs outils et méthodes de recherche afin de trouver des réponses aux
problémes devenus courants dans ces milieux naturels. L’étude
environnementale revét une grande importance pour la recherche
géographique, notamment en ce qui concerne les Zones montagnardes
fragiles. Etant donné les lacunes de certaines autres approches en
termes d’application, cette étude tente de donner le réle de la
recherche géographique en présentant des concepts clairs permettant
d’identifier des zones géographiques et de contribuer aux décisions
pour réhabilitation des zones de montagne pour parvenir a un
développement durable.

Abstract :

It was necessary for the various social sciences to develop their tools
and research methods in order to find answers to the problems that
have become commonplace in these natural environments.
Environmental study is of great importance for geographic research,
especially in fragile mountain areas. Given the shortcomings of some
other approaches in terms of application, this study attempts to give
the role of geographic research by presenting clear concepts for
identifying geographical areas and contributing to decisions for
rehabilitation of mountain areas to achieve to sustainable
development.
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